



1 学年通信

No. 24

最終特大号

令和5年3月15日(水)

＼クラスマッチがありました！／

3月8日(水)にユメックスアリーナでバスケットボールクラスマッチがおこなわれました。1年生は各クラス男女混合の3チームを編成し、計9試合の総当たりで試合をおこないました。どのチームも作戦を綿密に立てて、チームで協力しながらパスをつなぎ、シュートする場面が多くありました。



性教育講演会

松本市健康づくり課の石井恵美子先生から性教育の講演をしていただきました。パーソナルスペース（密接距離）に関するお話を中心に、生徒たちは日ごろの生活における程よい距離間について考え直すきっかけとなりました。途中で、友達が考えていることを予想するワークなどを交えながら、中身の濃い時間を過ごすことができました。



3学期終業式、離任式

3学期はあっという間に過ぎていったのではないのでしょうか。本日の終業式では、各種表彰がおこなわれました。部活動などで努力を重ね、成果を上げることが出来た人、学校生活を毎日大切に過ごすことが出来た人、この一年を頑張り抜けた人がたくさんいました。昨日の清掃集会ではみなさんに「この1年でみなさんは自分で何が成長したと思いますか？」と質問をしてみました。その質問に対し、子どもたちはすぐさま自分を振り返り、自ら手を挙げ、「部活のプレーやスキルが上がった」「友達への接し方を考えるようになった」「課題をしっかり出すようになった」など進んで発表する姿や前向きな意見が出たことがものすごく嬉しかったです。この一年間で心も身体も中学生らしく、たくましく成長しましたね。

また、本年度を最後に退職される先生の紹介もありました。松本国際中学校を支えてくださった先生方です。新たな挑戦を心から応援しています。



生徒のみなさんへ

期待と緊張にあふれて松本国際中の門をくぐり、クラス発表の掲示を見たときの気持ちを今も覚えていますか。勉強や部活動、新しい友達との出会い、新たな行事に対し、わくわくして頑張ろうと思ったことを覚えていますか。この一年間のみなさんの「力」は、想像以上のものでした。家で勉強をした量も、部活動で頑張った時間も、友達と行事に取り組んだことも、小学校のときと比べて、かなり多くなったはず。最初は不安だったのに、この一年でいつの間にかいろいろなことができるようになりましたね。そんな自分をまずは誉めてください。頑張った自分を大いに誉めてください。親御さんもたくさんたくさん誉めてあげてください。4月からはよいよ2年生になります。今よりももっとたくさんの方が出来るようになります。もっとゆとりをもって、たくさんの方が出来るはず。自分に自信を持ってください。もしかしたら、つまずいてしまった人、悩んでしまった人もいるかもしれませんが、それも立派な一歩です。つまずくことも悩むことも成長の証です。心配しなくても大丈夫です。なんとかなります。自分次第でなんとでもなります。

4月には新しい教室で新しい教科書をもらって、その新鮮な匂いを、空気感を感じながら新たな第一歩が始まります。また気持ちをリセットして新年度を迎えてください。みなさんが元気に門をくぐることを先生たちは心待ちにしています。それではまた4月！
1学年の先生達より

●今年度末で本校を退職する三浦先生（1年2組担任 社会科）より



このたび、3月末をもって本校を退職することとなりました。本年度赴任したばかりですが、家の事情により1年間という短い期間で学校を去ることとなり、とても残念です。

1年生の皆さんとは、授業をはじめ学校生活の多くの時間を共に過ごしてきました。入学した頃に比べて、集団行動の徹底、相手への意識、時間や期限の厳守など、学校生活の中で皆さんが成長する姿を見ることができました。ぜひ2年生となる来年度は、これらを更に向上させ、後輩から憧れられる先輩となりましょう。

皆さんとの思い出は、やはり日々の授業です。私の発問したことに対して、多くの生徒が発言し、様々な意見が飛び交うとても活発な授業をすることができました。授業が盛り上がったときはとても楽しく、今までの勤務校では経験したことのない満足感を味わうことができました。どの教科でもそうですが、授業で疑問に思ったことをどんどん追究し、自分から進んで考えることで、ちょっとしたきっかけで、やらされている勉強が、楽しい勉強に変わります。

このように、初めから思い込みで物事を判断したり、行動したりすることは、皆さんの可能性を狭めてしまいます。ぜひ、可能性にあふれる皆さんは、とにかく前向きにやってみることで、今まで見えなかったものや、知らなかった世界に出会うことができます。そうすることで、皆さんの人生はきっと豊かなものになるはず。皆さんの今後の活躍と幸せを心から祈っています。またどこかでお会いした時は、気軽に声をかけてください。1年間ありがとうございました。

＼新学期 始業式は、4月6日（木）です！／

式なので制服で登校すること。給食なしで半日終わりです。

<当日の予定>



8:30～	登校 クラス発表・掲示
8:40 ～ 8:55	新教室へ机移動
9:00 ～ 9:10	学活
9:20 ～ 9:35	清掃
9:50 ～ 10:30	一学期始業式（楓ホール）
10:40 ～ 11:30	学級活動
11:35 ～ 11:40	下校（甲府行 11:49） （松本行 12:05）

<当日の持ち物> **自分でチェック**

- 春休みの宿題（別紙お便り：年度末休業中の課題を確認してください）
- 年度末休業中の生活の記録
- 体調管理シート（年度末休業中も毎日健康チェックと体温を計測して記入すること）
- 上履き、体育館シューズ（靴のサイズは大丈夫かな??）
- 筆記用具（必要以上にペンやシャーペン、また高価なものは持ってこない）
- 貴重品袋（壊れてしまった人は100均などで袋を購入しよう）
- 歯ブラシ、コップ袋（歯ブラシも新しいものにしましょう）
- お弁当（部活のある生徒）
- 水筒（毎日持ってきましょう）
- ぞうきん2枚（1枚は記名すること）
- 名前マーカー（新しい教科書やノートに記名するため）
- 運動着、白帽子
- ハンカチ、ティッシュ
- 保健関係の書類（保健調査票、運動器検診問診票、結核問診表、身体測定の結果をそれぞれご確認いただき、押印をお願いいたします）

4月の主な予定

- ・4月 6日（木） 1学期始業式
- ・4月11日（火） 復習テスト（一年間のまとめのテストを行います。）
- ・4月12日（水） 身体測定
- ・4月14日（金） 学力推移模試1
- ・4月19日（水） 防災訓練

保護者のみなさま方へ

※ 休日の学校からの緊急連絡は「BLEND」でお知らせいたします。